

Protokoll:

Die CDU-Fraktion erfragt, ob bei dem Ausschreibungsverfahren auch die CO₂-Bilanz von Lieferanten eine Rolle spielen könne. Herr Schleiffer (Amt 30) merkt an, dass diese sehr schwer nachzuweisen und ein Vergleich problematisch sei. Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig gibt an, dass sich das Umweltamt mit dieser Frage beschäftigen werde, dies jedoch schnell zu Verstößen gegen die EU-Vergaberichtlinien führen könnte, da man durch dieses Kriterium die einheimische Wirtschaft gegenüber externen Anbietern sehr viel besser stellen würde.